



Liebe Eltern,



es ist kaum zu glauben, der Januar ist schon wieder vorbei! Und in nächsten Tagen feiern wir schon Fasching in unserer KiTa. Wir freuen uns schon auf die närrische Zeit und sind uns sicher, dass sich die Kinder wieder viele tolle Kostüme ausdenken!

## 1. Weihnachtsgeschenke

Natürlich hat das Christkind an Weihnachten auch Geschenke in unsere KiTa gebracht! In der blauen Gruppe gab es einen Kran, einen Bagger und Polizeifahrzeuge. Bei den Kindern der gelben Gruppe hat es eine große Ritterburg mit einigem Zubehör und das Spiel Kalaha gebracht. In der lila Gruppe brachte das Christkind Dinofiguren, Glitzerstifte und neue Spiele. Die Kinder in der grünen Gruppe haben einen Bauernhof mit Tieren und einen Spielteppich bekommen. Und bei den Horties gab es dieses Jahr das Legoschloss von Harry Potter und noch ein paar weitere Legosachen. Für die vielen tollen Geschenke möchten wir uns ganz besonders beim Kindergartenförderverein bedanken! Dieser war so großzügig und hat die Kosten für die schönen Spielsachen übernommen.

## 2. Fasching

Unser Faschingsthema: Märchen

Die Kinder sind schon ganz fleißig am Vorbereiten und Basteln für unser Faschingsthema. Es wurden viele Rotkäppchen, Wölfe und lustige Lamas gebastelt, aber natürlich auch Girlanden und Clownbilder. Die Kita ist wieder bunt geschmückt. Sogar ein Kuchen à la Rotkäppchen wurde schon gebacken! Und natürlich werden in den Gruppen auch verschiedene Märchen vorgelesen und Lieder dazu gesungen. Wir sind gespannt was es wieder für viele verschiedene Kostüme geben wird.

## 3. Was sonst noch so los ist

In manchen Gruppen wurden „Meisenknödel“ gebastelt und draußen für die Vögel aufgehängt. Dabei wurde auch über den Winterschlaf der Tiere gesprochen und die Kinder haben erfahren, wer so alles ein längeres „Nickerchen“ in der kalten Jahreszeit macht. Ein Brunch hat auch stattgefunden, bei dem es wieder viele Leckereien gab. Die Vorschulkinder waren mit der Verkehrsschule unterwegs. Dabei wurde Ihnen von den Polizisten erklärt, auf was sie achten müssen, wenn sie auf dem Schulweg sind. Bei den Horties ist gerade das Legofieber ausgebrochen und der Hort wurde in eine Legowerkstatt verwandelt. Außerdem steht die Wahl zum Hortsprecher an und es wurden fleißig Wahlplakate dazu gebastelt.

## 4. Anmeldewochen

Die Anmeldewochen für die Krippe, den Kindergarten und den Hort finden **von Donnerstag, den 08.02.2024 bis Freitag, den 23.02.2024** statt.

## 5. Zitat

„Die Seele ernährt sich von dem, worüber sie sich freut!  
– Augustinus Aurelius